

Alberto González quedó cerca de haber logrado el ‘póker’

Escrito por LU7. Fotos: lineadesalida.net - 22 de julio de 2019, lunes



El corredor, quien había ganado las tres anteriores ediciones de la categoría absoluta del Cross Bahía de Portmán, acaba en esta ocasión en tercera posición, a 17 segundos del vencedor, Zacarías Roig Iglesias (en la imagen superior), en una prueba que reunió a 337 participantes.

- Aaron Laencina Moya, del Club Atletismo La Unión, triunfó en alevines, donde su compañero Ángel Fernández fue tercero
- [GALERÍA DE FOTOS](#) de lineadesalida.net (pinchar aquí)

Alberto González quedó cerca de haber logrado el 'póker'

Escrito por LU7. Fotos: lineadesalida.net - 22 de julio de 2019, lunes

En la prueba infantil la victoria se la llevó Eva María Sánchez, por delante de Raúl Martínez Ruiz.

Clasificaciones de lineadesalida.net (pinchar para descargar)

- [Clasificación 5k](#)

Clasificaciones menores

- [Clasificación alevín](#)
- [Clasificación infantil](#)

Alberto González quedó cerca de haber logrado el 'póker'

Escrito por LU7. Fotos: lineadesalida.net - 22 de julio de 2019, lunes

